

FICHA

INFORMATIVA

Nombre de la actividad

K-POP

Duración

Octubre-diciembre 2023

Fecha y horario

Miércoles de 17.30-18.30

Edades

12-18

Lugar

[Escuela de baile la Terreta](#)
C/Bono Guarner, 6
03005 Alicante
635237489

Plazas

20

Periodo de inscripción

Precio

DESCRIPCIÓN

Información general

El K-Pop es un género de música, originaria de Corea del Sur, que comenzó a surgir en la década de los 90 como un mix de pop, rap, hip-hop, rock y electrónica. Se caracteriza por la

combinación de coreografías y una peculiar estética formando grupos masculinos, femeninos y mixtos contando con un elevado número de miembros.

Cada una de las canciones principales, lleva una coreografía acorde con la musicalidad y su esencia, creando así un ambiente llamativo y atractivo para cualquiera que descubra este estilo.

Gracias a bandas como BTS o Blackpink este genero ha vuelto a resurgir entre el publico y cuentan con millones de seguidores por todo el mundo.

¡Ven a nuestras clases de K-Pop en Alicante y forma parte de la esencia de este baile!

Reserva tu plaza hoy mismo y comienza a bailar sobre la pista. ¡Te esperamos!

Objetivos

- Descubrir un nuevo estilo de baile acompañado de la discografía propia (musicalidad coreana).
- Desarrollar la coordinación

Contenidos

-

Entidad y/o nombre de la persona que imparte

- Escuela de baile La Terreta

Observaciones/requisitos

- Enumera las preguntas o dudas sin resolver